

Redebeitrag
Plenum, 25.02.2019
Dok. 265 Nr. 2 – Rahmenpläne Unterricht DE

-Es gilt das gesprochene Wort-

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte nur sehr kurz Stellung zu diesem Dekret beziehen, denn ich möchte mich nicht wiederholen. Wir haben solche Rahmendekrete hier im Hause schon mehrmals verabschiedet und ich habe auch dort sehr ausführlich unserer Bedenken dazu geäußert.

Im Prinzip finden wir erst einmal Rahmenpläne sinnvoll und richtig und gut für die Schulen, denn die Schulen brauchen einen Rahmen, an dem sie sich orientieren können.

Unsere Kritik – und daran werden Sie sich erinnern – basiert hauptsächlich auf dem Begriff des kompetenzorientierten Unterrichts und dem Ganzen, was dort an System und Idee dahintersteckt. Und vor allem habe ich kritisiert, dass es für mich nicht nachvollziehbar ist, weshalb eine Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, also die OECD, so erfolgreich solche Systeme ins Unterrichtswesen integriert bzw. dort verankern kann.

Ich glaube, dass dieser Einfluss sehr subtil ist und wie gesagt, ich habe das schon öfter dargelegt, für uns ist das ungesund. Wir sollten hier genauer hinschauen und deswegen werden wir diesem Rahmenplan nicht zustimmen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Alain Mertes

Vivant-Fraktion im PDG